
REUNION DES ECO-DELEGUES - vendredi 10 février 2023

Lola Mocquais, Amaury Robin, Kilyan Jean, Emma Gougeon, Aya Ragragui, Gabriel 
Métais, Lylou Caudy Audiger, Arthur Beucher, Léo Vaillant.

1. Rappel des points du mois d'octobre
-Mme Legeay rappelle aux maîtres que les éco-délégués devaient utiliser les affiches "tri 
des déchets" pour en reparler dans les classes. Cela n'a pas été fait dans toutes les 
classes. URGENT.

- Plantation d'un arbre dans le potager. Les classes de Mmes Souverain et Carthonnet ont
bien planté un poirier avec l'aide d'Alexandre. Ils le remercient de son aide.

- Fleurs dans la cour des maternelles : achat  de jardinières et du choix des plantes à voir 
avec Alexandre.

- Pinces à déchets : 2 pinces ont bien été achetées pour la cour des maternelles.

- Remplacement des serviettes en papier à la cantine. Suite à la proposition qui avait été 
faite en octobre, Mme Le Maire a fait passer un mot . Chacun peut apporter sa serviette le 
lundi et la ramener le vendredi pour la laver. 

2. Idées et remarques
- Mme Legeay présente aux élèves le projet de participation à la plantation d'arbres 
fruitiers autour de l'étang de l'Archevèque pour toute l'école (lundi 6 mars).

- Des délégués proposent d'acheter une serre pour faire des plantations pendant l'hiver.
Idée non retenue pour le moment (coût élevé et déjà des plantations prévues sur le 
printemps qu'il faudra ensuite entretenir, plus l'entretien des fleurs dans les deux cours).

- Les délégués redemandent à ce que le poulailler soit nettoyé au moins tous les 15 jours.
Mme Legeay explique que des agents ont été absents et tout n'a pas pu être fait 
correctement.

- Les délégués demandent à chaque classe de penser à préparer la terre pour son bac  
potager (retourner la terre); il avait été demandé un bac par classe ; il faut relancer la 
mairie.

- Il faudrait remettre des boules de graisse. 
Comme il n'a pas fait très froid cette année, les oiseaux ont toujours pu trouver de quoi 
manger.

- Cabanes à insectes : comme la classe de M.Durozier n'avait pas installé sa cabane à 
insectes (il manquait le grillage), les délégués demandent qu'elle soit terminée et installée 
dans le potager.
De même, il reste un nichoir à mésanges : Mme Legeay verra avec Alexandre pour 
l'installer.

- Les serviettes en papier. Les délégués font remarquer que s'ils amènent une serviette en
tissu, cela n'empêche pas le gaspillage des serviettes en papier ni la pollution car lorsqu'ils
arrivent à table, tous les élèves ont une serviette en papier dans leur assiette comme 
avant.
Ils proposent que des serviettes en papier soient mises à disposition dans une boite sur 
chaque table et ceux qui en ont besoin ou qui ont oublié leur serviette se servent. Cela 
évitera le gaspillage inutile.

Fait le 10/02/2023 - Villedômer            Mme Legeay - Les éco-délégués


